
Ma perché ce l’avete con i SUV?? 

Se è lecito mi piacerebbe rispondere alla signora Elena Loewenthal che considera il SUV alla 
stregua di un carro armato. 

Innanzitutto vorrei chiedere a questa signora (che purtroppo, per mia ignoranza, non ho il piacere 
di conoscere) se Lei ha figli e, se sì, perché ritiene sbagliato “proiettare su di loro la nostra 
immagine e somiglianza”. 
Il mio caso mi vede orgoglioso di avere un figlio che nel suo stile di vita ha molte analogie che lo 
portano ad assomigliare a me e a sua madre (mia moglie). 
Abbiamo sempre cercato di vederlo sereno e sorridente fin da piccolo, forse viziandolo anche un 
po’ essendo figlio unico, ma nello stesso tempo abbiamo “monitorato” la sua crescita con 
l’obiettivo di mantenerla all’interno della buona educazione e del rispetto verso di noi e verso il 
prossimo. 
Appena patentato abbiamo messo a disposizione la macchina di mia moglie e dopo un anno, come 
previsto dal Codice della Strada, gli ho concesso di guidare anche il mio SUV. 
Vede qualcosa di male in questo signora Elena? 
Ovviamente tocco ferro e faccio il massimo degli scongiuri augurandomi che non abbia mai 
incidenti di nessun genere ma Lei sa che può capitare…; il buon senso io gliel’ho sempre insegnato, 
la prudenza, usare la testa e non bere, per il bene suo e degli altri. Ma può capitare (!) con 
qualsiasi automobile! 
Se chi guida è un cretino o, peggio ancora, oltre cretino è anche ubriaco o esaltato dalla droga, 
diventa un balordo pericoloso CON QUALSIASI AUTOMOBILE. 

La droga. Perché non fa alcun accenno all’utilizzo della droga che miscelata con i “like” trasforma i 
ragazzi in pseudo-supermen? Perché l’assunzione di droga viene quasi considerata una normalità? 
Tutti ormai si fanno i “cannoni”(anche gli adulti) e nessuno dice niente. Ci sono proposte di sinistra 
che la vorrebbero legalizzare. No! La droga è veleno. 
Quante volte sentiamo di incidenti causati da persone positive all’alcol test oppure sotto l’effetto 
di stupefacenti o, anche, perché distratti dal telefonino. Che c’entrano i SUV? 
Questa è l’educazione che troppi genitori non danno ai loro figli, altro che la “proiezione della loro 
immagine e somiglianza”. 
I soloni della pedagogia con il loro perbenismo hanno fallito completamente l’obiettivo. 
Quand’ero bambino giocavamo con pistole e fucili ma poi queste “armi” vennero sconsigliate 
perché inducevano alla violenza. Io non ho mai fatto male ad una mosca…, oggi non si contano i 
casi in cui le armi, quelle vere, vengono utilizzate dai ragazzi con una facilità estrema e quasi 
sempre sfociano in tragedie, impensabili qualche decina di anni fà. 
E’ una società malata di troppo perbenismo e lassismo, ma qui il discorso richiederebbe di aprire 
altre mille osservazioni e problematiche. 

Perdoni il mio sfogo signora Elena e provi a pensare che se siamo genitori per bene è bene far 
crescere i nostri figli “a nostra immagine e somiglianza”. 
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